

# ¡ESTAMOS AQUÍ PARA HABLAR DE JUSTICIA!

**Jueves, 03 de septiembre**

**11:00 am—1:00 pm**

**Alameda Park— Santa Barbara**

**(Por el Gazebo Mirando Anacapa St.)**

**Seguido por una marcha en la calle estado.**

**\*\*\*Un rallye local en apoyo de la manifestación más grande sucediendo en Sacramento, al mismo tiempo\*\*\***

**¡Estamos aquí para hablar de justicia! Fue el grito de manifestación a finales de 1960 que creó la Ley Lanterman. Es una vez más nuestro grito de apoyo!**

**¡Un día de acción para  
Mantener la promesa de  
La Ley Lanterman Viva!**

**la comunidad de servicios de desarrollo  
ha sufrido una década de recortes y  
congelaciones de tarifas. Somos una  
comunidad que está despedazándose.  
Necesitamos ayuda ahora!**

- **ÚNETE al grito de apoyo de una comunidad en crisis:**
- **Autogestores**
- **defensores de los Padres**
- **Proveedores de servicios**
- **Representantes locales**

¿Quiere ayudar? ¿Mas información?

Contactar Jennifer: 805-683-2145

[jgriffin@alphasb.org](mailto:jgriffin@alphasb.org)

**Únase a nosotros más tarde en**

**En el estudio de arte Slingshot 220 West Canon Perdido St. para la proyección de Estamos aquí para hablar por la Justicia ", un documental conmovedor y provocativo sobre la fundación del sistema de centros regionales para las personas con discapacidades del desarrollo y sus familias en el estado de California." tiempo de detección será 6:00 . Tiempo de duración es de aproximadamente 60 minutos.**

